



Foro Latinoamericano Colaborativo en Calidad y Seguridad en Salud

Esto es lo que hizo que los médicos se laven las manos

Muchos profesionales de la salud no se lavan las manos ni la mitad de las veces que deberían, pero un hospital en Estados Unidos encontró la manera de mejorar la higiene de manos. El equipo de control de infecciones encontró un aumento en el lavado de manos luego de que se les mostrara imágenes de las bacterias que se encontraban en superficies comunes.

[+info](#)



VIDEO: Prevención de las infecciones nosocomiales

Prevención de las infecciones intrahospitalarias.

Caso expuesto por U.S. Department of Health & Human Services. Subtítulos en español. [+info](#)

La verdadera causa de los errores médicos mortales

Las personas cometan errores mortales, pero la razón principal de errores médicos prevenibles es el sistema de salud que no está adecuado a las complejidades de la medicina del siglo 21. [+info](#)

SA



AHRQ desarrolló la herramienta CANDOR para la #SegPac

La Fundación del Movimiento para la #SegPac (PSMF) recomienda que las organizaciones de salud implementen la herramienta [CANDOR](#) desarrollada por la AHRQ. Esta herramienta puede ayudar a las organizaciones en la creación de la cultura en seguridad que se enfoque en la responsabilidad de la organización, en el cuidado del paciente, su familia, y en el aprendizaje luego de eventos adversos.[+info](#)



Foro Lationamericano Colaborativo en Calidad y Seguridad en Salud

www.cicsp.org

MAILERLITE